

**WIR RADELN IN DIE KIRCHE**  
**am Sonntag, dem 22. September zum**  
**Gottesdienst um 9:30**

**mit Vorstellung der neuen**  
**MinistrantInnen**



**Radeln auch Sie – wieder - mit!**  
**Nach dem Gottesdienst werden alle**  
**Fahrzeuge von P. Michael gesegnet.**

**Kommt mit dem Fahrrad, Roller,**  
**Bobbycar, Dreirad uvm.....**  
**Ihr leistet damit einen wichtigen Beitrag**  
**für unsere Umwelt.**

Klimafreundlich unterwegs – ein Thema das bewegt. Für viele Wege, die kürzer als 2 km sind, ist gerade im Ortsgebiet das Fahrrad eine gute Alternative für Fahrten zum Einkaufen oder eben auch zum Gottesdienstbesuch. Derzeit kommen etwa ein Drittel der klimaschädlichen CO<sub>2</sub>-Emissionen aus dem Verkehrsbereich. Dabei wären viele Strecken so kurz, dass man sie leicht zu Fuß oder mit dem Fahrrad bewältigen könnte.

Der Umstieg vom Auto auf das Fahrrad ist dabei ein kleiner Schritt. Bei einem Tag soll es aber nicht bleiben – Radeln Sie auch an den kommenden Sonntagen zum Gottesdienst, benutzen Sie das Rad für die kleinen Fahrten im Ortsgebiet und geben Sie damit ein sichtbares Zeichen für den Klimaschutz. Der Aktionstag soll uns zum Alltags-Radeln motivieren. Wer Kurzstrecken zu Fuß oder mit dem Fahrrad zurücklegt, tut sich und dem Klima gleichermaßen Gutes.